

Erfolge auch auf überregionaler Ebene

Der Schützenverein „Freischütz“ Pfannenstiel lässt bei der Jahreshauptversammlung das vergangene Jahr Revue passieren. Viele Mitglieder trafen bei verschiedenen Wettbewerben ins Schwarze.

Thierstein – Die Mitglieder des Schützenvereins „Freischütz“ aus dem Thiersteiner Ortsteil Pfannenstiel fanden sich im Birkenbühler Schützenhaus zusammen, um auf das vergangene Jahr zurück zu blicken, langjährige Mitglieder zu ehren und den Vorstand neu zu wählen. Gauschützenmeisterin Monika Kranitzky freute sich über die Einladung und verwies in ihrem Grußwort auf kommende Aufgaben. Leider habe der Bayerische Sportschützenbund eine Beitragserhöhung beschlossen, die an die Mitglieder weitergeben werden müsse. Die Gauschützenmeisterin verwies auf die Möglichkeiten, sportlich aktive Vereine in Form von ermäßigten Startgeldern oder reduzierten Lehrgangskosten zu unterstützen. „Nehmt teil, dann kommen euch die Vergünstigungen zugute“, forderte sie die Pfannenstieler Schützen auf.

Vorsitzender Jürgen Marx erinnerte an den Besuch des Gauschützentags in Marktleuthen im Februar, an den 65. Bezirksschützentag in Wachenroth im April und den 66. Bayerischen Schützentag in Aschaffenburg. Auch im letzten Jahr hätten die Schützendamen im April das Kaffeekränzchen ausgerichtet. Schützenkönig Roland Müller habe zum Königessen eingeladen. Das Königsschießen fand laut Marx im September und Oktober statt. 41 Schützinnen und Schützen hätten sich beteiligt. Mit der Weihnachtsfeier, einem Spaschießen und dem Besuch des Nikolauses sei das Jahr ausgeklungen. Marx erinnerte auch an die etlichen Arbeitseinsätze, um die Fenster im Schützenhaus neu zu streichen und das marode Dach zu erneuern. An vielen Wochenenden, mit viel Eigenleistung und unter der tatkräftigen Anleitung von Nobert Wolf sei das Dach neu gedeckt worden.

Den aktuellen Mitgliederstand bezifferte der Vorsit-



Urkunden und Pokale gab es bei der Jahreshauptversammlung des „Freischütz“ Pfannenstiel. Im Bild: Vorsitzender Jürgen Marx, Rudolf Benker, Klaus Kastner, Kristin Müller, Erich Bauernfeind, Gauschützenmeisterin Monika Kranitzky, Elke Bauer, Daniel Ludwig, Hannes Förster, Roland Medick, Rudi Franz, Herbert Mücklich und Schützenmeister Roland Müller.

Foto: Annemarie Riedel

zende auf 123 Personen, aufgliedert in sechs Schüler, sieben Jugendliche, acht Junioren, 37 Schützen, 26 Personen in der Altersklasse und 39 Senioren.

Schützenmeister Roland Müller berichtete über die Erfolge in der Gaumeisterschaft. Kristin Müller belegte demnach einen zweiten Platz in der Luftpistole-Schülerklasse, siegte aber mit der mehrschüssigen Luftpistole. Hannes Förster gewann in der männlichen Schülerwertung. Andrea Schwarz wurde Gaumeisterin mit der Luftpistole, ebenso wie Birgit Müller, die auch mit der Gaumannschaft siegte. Andrea Schwarz gewann mit Rudolf Benker und Jürgen Marx die Mannschaftswertung mit der mehrschüssigen Luftpistole und holte sich den Titel mit der Kleinkaliber-Sportpistole. Bei der Oberfränkischen Meisterschaft wurde Hannes Förster Zweiter in der Einzelwertung. Andrea Schwarz wurde Bezirksmeisterin und Birgit Müller Vizemeisterin mit der Mannschaft. Kristin Müller holte sich den Bezirksmeistertitel in der Schülerklasse mit der mehr-

schüssigen Luftpistole. Andrea Schwarz wurde hier Zweite in der Schützenklasse und Dritte zusammen mit Rudolf Benker und Mario Wirkner in der Mannschaft. Im Rundenwettkampf musste die erste LP-Mannschaft trotz toller Leistungen den Abstieg in die Oberfrankenliga hinnehmen, die zweite LP-Mannschaft belegte in der Gauliga einen fünften Platz. Die erste LG-Mannschaft erreichte einen fünften Platz in der Klasse A, Gruppe 1. Schatzmeisterin Birgit Müller berichtete unter anderem über die Kosten der neuen Dacheindeckung.

Bei den Wahlen wurden Vorsitzender Jürgen Marx, sein Stellvertreter Hermann Reihl, Schriftführerin Manuela Jehn, Kassiererin Birgit Müller sowie die Kassensprüfer Frank Baumann und Jörg Schirmer gewählt. Roland Müller erhielt eine knappe Mehrheit als erster Schützenmeister, vor Mario Wirkner, der als sein Stellvertreter fungiert. Als Beisitzer unterstützen den Vorstand Manfred Bergmann, Nobert Wolf, Rudi Franz,

Rudi Benker, Roland Medick, Willi Rudolph, Thomas Rasp, Sabine Baumann und Jörg Schirmer.

Dank für Treue und Siege

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft: 25 Jahre: Sabine Kastner, Sabine Benker; 40 Jahre: Elke Bauer, Erich Bauernfeind, Rudolf Benker, Klaus Kastner; 60 Jahre: Herbert Mücklich; Vereinsmeisterschaft: Luftpistole Schützenklasse: Roland Medick, 172,55 Ringe, vor Thomas Rasp, 170,5 Ringe, und Sabine Baumann, 169,4 Ringe; Luftpistolewanderpokal: Roland Medick, 31,3-Teiler; Luftpistole Schülerklasse: Daniel Ludwig, 84,25 Ringe, vor Antonia Bergmann, 83,93 Ringe, und Kristin Müller, 82,7 Ringe Luftpistole Schützenklasse: Birgit Müller, 190,4 Ringe, vor Mario Wirkner, 187,7 Ringe, und Rudi Franz, 187,02 Ringe; Luftpistolenwanderpokal: Rudi Franz, 25,3-Teiler